

Monte Verità, *Suisse*, (1900-1920)



Monte Verità a reçu son nom au début du siècle quand la colline fut habitée pour la première fois par une petite communauté de personnes à la recherche d'un mode de vie alternatif, nouveau et plus sain: des végétariens y vivaient en contact étroit avec la nature, exposaient leurs corps nus au soleil, construisaient leurs huttes et maisons avec leurs propres mains tout en rêvant à un futur plus paisible.

- La communauté, ses soirées de discussion, ses concerts et ses performances, devinrent bientôt une curiosité non seulement pour les gens d'Ascona mais également pour des voyageurs de toute l'Europe qui commencèrent à visiter ce lieu inhabituel.
- Le lieu a rassemblé et inspiré quelques uns des plus importants artistes, penseurs et réformateurs du début du siècle: l'écrivain Herman Hesse, le futur philosophe Martin Buber, le politicien Gustav Landauer, Émile Jaques-Dalcroze, l'inventeur de la gymnastique rythmique, Rudolf von Laban et sa troupe, le chorégraphe et théoricien de la danse, Isadora Duncan.

(http://www.fileane.com/laurie/laurie01/monte_verita.htm)